

# **ALOKABIDE QUIERE DESAHUCIAR A UNA FAMILIA CON UN MENOR DE 3 MESES**

La familia fue víctima de estafa a finales del 2023, por la que pagó 2000 euros para vivir en un piso de Salburua. Unos meses más tarde, a principios del 2024, se dieron cuenta de que estaban inmersos en un proceso de desahucio de Alokabide. Entonces se dieron cuenta del engaño que les habían hecho. Desde entonces, Alokabide no ha valorado en ningún momento una alternativa para esta familia. Alokabide se ha limitado a iniciar y ejecutar el proceso de desahucio sin disponerse a negociar nada.

En esta situación llegó una primera fecha de lanzamiento para el 3 de junio, que gracias a la intervención del Sindicato de Vivienda de Gasteiz se pudo aplazar. Desde servicios sociales tampoco han ofrecido ninguna alternativa a la familia. Ahora, un mes más tarde, les han comunicado una nueva fecha de desahucio definitiva, para el jueves 18 de julio, a las 10:00 de la mañana en la calle Boulevard de Salburua 64.

De esta forma, queremos denunciar la actuación de Alokabide ya que no ha hecho nada para salvaguardar el bienestar de una familia en situación de vulnerabilidad. También denunciaremos a los estafadores y sus prácticas antiproletarias, quienes se aprovechan de la dificultad y el desamparo en el acceso a la vivienda.

Por tanto, os invitamos a todos y todas a hacer frente a este desahucio el próximo **jueves 18 de julio a las 10:00 en la calle Bulevar de Salburua 64.**

**¡Únete a parar los desahucios**



**KONTSEILU  
SOZIALISTA**  
GASTEIZ



**Etxebizitza  
Sindikatu**